

We have free Parking Available
Nous avons un parking gratuit disponible

<p>X-Ray and Bone Density No Preparation. No Appointment required.</p>	<p>Rayons X et densité osseuse Aucune préparation. Aucun rendez-vous requis.</p>
<p>Mammography Do not use perfume, deodorant, antiperspirant or talcum powder before the examination</p>	<p>Mammographie Ne pas utiliser de parfum, de déodorant, d'antisudorifique ou de talc avant l'examen</p>
<p>Ultrasound Preparations</p>	<p>Préparations aux ultrasons</p>
<p>Abdomen Ultrasound Eat a fat free dinner the night before your appointment. No carbonated drinks 12 hours before your appointment. At least 8 hours of fasting. Clear water is permitted</p>	<p>Échographie abdominale Mangez un dîner sans gras la veille de votre rendez-vous. Pas de boissons gazeuses 12 heures avant votre rendez-vous. Au moins 8 heures de jeûne. L'eau claire est autorisée</p>
<p>Pelvis Ultrasound Drink 1 Litre of water (tea, coffee are permitted) 1 hour before your appointment. Do not void. A full bladder is necessary for examination. You may eat breakfast</p>	<p>Échographie du bassin Boire 1 litre d'eau (thé, café sont autorisés) 1 heure avant votre rendez-vous. Ne pas annuler. Une vessie pleine est nécessaire pour l'examen. Vous pouvez prendre le petit déjeuner</p>
<p>Obstetrical Ultrasound (under 16 weeks) Drink 1 Litre of water (tea, coffee are permitted) 1 hour before your appointment. Do not void. A full bladder is necessary for examination. You may eat breakfast</p>	<p>Échographie obstétricale (moins de 16 semaines) Boire 1 litre d'eau (thé, café sont autorisés) 1 heure avant votre rendez-vous. Ne pas annuler. Une vessie pleine est nécessaire pour l'examen. Vous pouvez prendre le petit déjeuner</p>
<p>Abdomen and Pelvis ultrasound together Eat a fat free dinner the night before your appointment. No Carbonated drinks 12 hours before your appointment. at least 8 hours of fasting. clear water is permitted. Drink 1 litre of water (2 small bottles) or clear fluid 1 hour before your appointment.</p>	<p>Échographie de l'abdomen et du bassin ensemble Mangez un dîner sans gras la veille de votre rendez-vous. Pas de boissons gazeuses 12 heures avant votre rendez-vous. au moins 8 heures de jeûne. l'eau claire est autorisée. Buvez 1 litre d'eau (2 petites bouteilles) ou de liquide clair 1 heure avant votre rendez-vous.</p>
<p>Prostate and Transrectal Ultrasound Purchase a fleet enema from the pharmacy and follow instructions in the package. Drink 1 litre of water (2 small bottles) or clear fluid 1 hour before your appointment. Do no void. a full bladder is necessary for examination.</p>	<p>Échographie de la prostate et transrectale Achetez un lavement de flotte à la pharmacie et suivez les instructions dans l'emballage. Buvez 1 litre d'eau (2 petites bouteilles) ou de liquide clair 1 heure avant votre rendez-vous. Ne pas annuler. une vessie pleine est nécessaire pour l'examen.</p>
<p>No preparation needed for the following ultrasounds: 1. Scrotal/Testicular</p>	<p>Aucune préparation nécessaire pour les échographies suivantes :</p>

<ol style="list-style-type: none">2. Thyroid/Neck3. Musculoskeletal4. Vascular ultrasounds	<ol style="list-style-type: none">1. Scrotal/Testiculaire2. Thyroïde/Cou3. Musculo-squelettique4. Échographies vasculaires
--	---